

# PLATEAU SPORTIF LYCÉE LECLERC DE HAUTECLOCQUE – CHÂTEAU-DU-LOIR

Réfection du plateau sportif



## A propos de ce projet

La réfection du plateau sportif Lycée Leclerc de Hauteclocque à CHATEAU-DU-LOIR, réalisée en 2014, a concerné au centre un terrain mixte football-rugby avec nivellement, drainage des sols et plantation d'une pelouse, en périphérie la reconstruction d'une piste d'athlétisme de quatre couloirs, un bac à sable pour le saut en longueur, et l'aménagement d'un terrain mixte handball-basketball. Le projet qui ménage pour le futur l'emplacement d'un deuxième terrain de handball, intègre un cheminement piéton aux normes d'accessibilité handicapés, desservant les différents équipements.

### Maîtrise d'Ouvrage

Région des Pays de la Loire

### Lieu

Château du Loir – Sarthe

### Fin des travaux

2014

### Maîtrise d'Œuvre

AIRE Atelier d'Architecture  
IRPL – V.R.D. / Espace Sportif

### Coût

358 000,00 € H.T.

### Mission

Mission Complète + O.P.C.

### Surface H.O.N.

11 466 m<sup>2</sup>